

北九州市立清水小学校 令和2年3月24日

# きよみず

学校だより3月号



北九州市立清水小学校  
校長 中原 健治

## ○学校教育目標

やさしさをもち、たくましく生きる子どもの育成

## ○めざす子ども像

- ・自分も他人も大切にし、仲間とともに高まる子ども
- ・すすんで学び、主体的に考え判断する子ども
- ・ねばり強く最後までやりぬく子ども
- ・健康で安全な生活のできる子ども

冬の寒さもずいぶん緩んできて、春の訪れを感じる今日この頃です。令和元年度もあとわずかとなりました。3月2日からの急な臨時休校で、改めてこれまでの日常生活を大切に感じている皆さんではないかと思えます。保護者の皆様におかれましては、様々な対応や措置に関しまして、ご理解いただきありがとうございました。

清水小学校では、第147回卒業証書授与式を3月17日（火）に無事実施することができました。6年生110名が清水小学校を巣立っていきました。前日の登校日と当日の朝のみのわずかな練習ではありましたが、一人一人が真剣に取り組み、立派な式になったと感じています。

保護者の皆様、あらためましてお子様のご卒業おめでとうございます。110名の皆さんこれからの一層の活躍を期待しています。



## 4月の主な行事予定

6日（月）始業式

9日（木）入学式

18日（土）授業参観、PTA総会

コロナウイルス感染拡大防止の対応により、行事等は現在、「予定」でございます。

随時、ホームページやいっせいメール等でもお知らせを行いますので、ご確認ください。

## 保護者の皆様・地域の皆様に感謝いたします

本校には、学校をご支援してくださる大勢の方がいます。

1年生の子どもたちの下校時の見守りをいただいている福退連の皆様。また、子どもたちの登校時、毎日見守りを行っていただいている地域の皆様。おかげで子どもたちが安全に登下校ができています。



また、子どもたちが、毎日、学校図書館でいつでも本に親しめるように休み時間や授業中に本の貸し出しなどの支援をいただいているブックヘルパーの皆様。「学年お話し会」や毎週2回の読み聞かせをしていただいている、読み聞かせ「おはなクッキー」の皆様。学校図書館の本のカバー等の修理が行き届き、読みやすく使いやすい図書館環境をつくっていただき、ありがとうございました。子どもたちに読書の楽しみや本が好きになるきっかけをつくっていただいています。年々、本好きな子どもたちが増えています。



さらには、学生ボランティアの方々の教育支援活動や校内の清掃により、美化と安全が保たれています。おかげで、子どもたちが安全に学校生活を送ることができています。

そして、保護者の皆様には、これまで様々な面で学校をご支援いただき本当にありがとうございました。この一年間、皆様のご理解とご支援のおかげで、学校の教育活動を円滑に進めていくことができました。3月は急な臨時休校のため、様々な活動を中止することとなり、大変申し訳ございませんでした。どうか、次年度も、本校の教育活動についてご理解いただき、ご支援いただきますようお願いいたします。

## 重要なお知らせ

退職または異動する職員の名前については、23日（月）にいっせいメールにてお知らせしました。

なお、職員の異動先については、4月1日の新聞発表までは公表されませんのでご了承下さい。

## 新年度に向けて

長い休校が続きましたが、いよいよ新年度になります。また「新しい一年間」がスタートします。春休みはそのための準備期間でもあります。学習面では、現学年の復習を行っておくことが大切です。漢字や計算など繰り返し練習することで自信がつくと思います。また、生活面では、安全に気をつけた生活はもちろん、早寝、早起きなど規則正しい生活を送り、生活のリズムを保つようにしてください。特に、あいさつや言葉づかいを意識して気をつけたり、家族のお手伝いを積極的に行ったりして、働くことのよさや意味についても身をもって実感してほしいと思います。予定である4月6日（月）始業式には、今よりもさらに成長した姿で登校してくれることを期待しています。